

# Feuerwehrübung in der VS Klaus

Es wurde davon ausgegangen, dass im oberen Stockwerk der VS Klaus das Feuer ausbricht, und die Schüler der 3. und 4. Klasse wegen hoher Rauchentwicklung nicht mehr über das Stiegenhaus aus dem brennenden Schulhaus gerettet werden können. Also mussten alle über eine Leiter aus dem Klassenzimmer geführt werden, auch VD Andrea Stadler war in ihrer Kanzlei vom Rauch überwältigt worden und wurde mittels einer Leiter gerettet. Frau Krammesberger hatte sich in einem Waschraum in Sicherheit gebracht, wurde aber von unseren Feuerwehrmännern sofort ausfindig gemacht.

Die Übung machte natürlich den Schülern einerseits Spaß, führte ihnen aber auch vor Augen, wie wichtig ein ruhiger und kontrollierter Rettungseinsatz der Feuerwehr ist.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Feuerwehr Klaus mit ihrem Kommandanten Benedetter Roland und der FF Steyrling für die professionelle "Rettungsaktion" und auch für den gemütlichen Ausklang bei Limo und Würstel im neuen Gruppenraum !!!



